
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Graz, 19. März 2013 
 
 

F R A G E 
 

an Herrn Stadtrat Mag. Mario Eustacchio 
 
gem. § 16a der Geschäftsordnung für den Gemeinderat, eingebracht namens der 
sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion von Herrn Gemeinderat DI Werner Savernik 
im Rahmen der Fragestunde in der Sitzung des Gemeinderates am 21. März 2013 

  
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Von Ihrer Vorgängerin wurde 2012 die Pestalozzistraße im Bereich zwischen dem 
Schönaugürtel und der Leitnergasse in eine Einbahn umfunktioniert, um den 
„Schleichverkehr“ zum Schönau 
gürtel einzudämmen. Allerdings erfolgte dieser Schritt ohne notwendige 
Begleitmaßnahmen, sodass nun die Verkehrsproblematik in der Schönaugasse extreme 
Ausmaße angenommen hat und AnrainerInnen unter täglichem Verkehrsstau leiden. 
Dabei könnte durchaus Abhilfe geschaffen werden, indem etwa die Rechtsabbiegespur in 
der Schönaugasse verlängert wird sowie eine eigene Ampelschaltung für diese 
RechtsabbiegerInnen erfolgt. 
 
Namens der sozialdemokratischen Gemeinderatsfraktion stelle ich an Sie die  
 

Frage: 
 
Welche Maßnahmen sind Ihrerseits geplant, um die äußerst angespannte 
Verkehrssituation, die 2012 durch die Einbahnregelung in der Pestalozzistraße zwischen 
Schönaugürtel und Leitnergasse geschaffen wurde, zu verbessern?  
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